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ATA N° 2497-Sessao Ordiniria - 26 de dezembro de 2023.

No dia vinte e seis de dezembro de dois mil e vinte e tres, ds dezoito horas e trinta minutos,

na Sala de Sess6es Zalmair Joao Roier (Alemao), localizada nas dependencias do Centro

Cultural  Jose  Maria  Vigo  da  Silveira,  na  Rua  Coronel  Gervdsio  n°  500.  Estiveram

reunidos em Sessao Ordindria, os Vereadores que comp6em o Poder Legislativo, sob a

Presidencia do Vereador   D6berton Fracaro (PDT), Rita Scariot   Sossella (PSB), Paulo

C6sar Langaro (PDT), Adriana Bueno Artuzi (PP), Edson Luiz Dalla Costa ¢P), Josut

Girardi  a'P), estavam presentes ainda os vereadores Altamir Galvao Waltrich (MDB),

Jos6  Marcos  Sutil  (MDB),  Maeli  Brunetto  (MDB),  Rafael  Menegaz  (MDB),  Celso

Femandes de Oliveira (Cidadania).   Em seguida, o Presidente submeteu a ata da sessao

ordinaria do dia 18/12/2023 a votapao, e a ata da Sessao Solene do dia 18/12/2023 sendo

que as c6pias da mesmas estao com os Vereadores e poderao ser retificadas atraves de

requerimento escrito encaminhado a Mesa Diretora. Vereadores favoriveis permanecam

como  estao  contrdrios  se  manifestem.   Aprovades  por  unanimidade.  Primeiramente

faremos  a  entrega  simb6lica  do  valor  de  R$  2.000.000,00  (dois  milh6es  de  reais),

provenientes da economia de gastos do Poder Legislativo ate o mss de dezembro/2023,

referente  ao  duod6cino,  nao utilizados.  0 repasse  sera feito  em duas  etapas,  sendo  a

primeira de R$  1.750.000,00 (urn milhao e setecentos e cinquenta nil reais) para auxilio

na  Secretaria  de  Habita9ao,  principalmente  em  refomas  ou  melhorias  de  casas  ou

construg6es  na  cidade  de  Tapejara  e  mais  a  quantia  de  R$  250.000,00  (duzentos  e

cinquenta mil reais), que serdo destinados a .APAE, para a compra de urn Micro-6nibus

com acessibilidade e estao em caixa do Poder Legislativo. Por solicitapao do Presidente

do Sindilojas Seger Luiz Menegaz e o Presidente do Sindilojas -Andie Luis Scuro, com

anuencia da Mesa Diretora desta Casa, fundamentado no artigo 41 alinea "o"; e no artigo

219 do nosso Regimento Intemo, e com o fim da
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o   espapo   de   15   minutos   para   que   os   Presidentes   usem   deste   tempo   para   suas

manifestap6es.  E para dar a devida legalidade  ao  ato,  coloco  em votapao. Vereadores

favofaveis    pemanegam    como   est5o   contralos    se    manifestem.    Aprovado   por

unanimidade.   Convido o Presidente do Sindilojas Seger Luiz Menegaz, o Presidente do

Sindilojas - Andr6 Luis  Scuro e o Prefeito Evanir Wolff (BIG) para que fapa o uso da

tribuna para seu pronunciamento. Na Sessao Ordinaria de hoje deram entrada as seguintes

materias: Oficio n° 401/23; Oficio n° 404/23; Projeto de Lei n° Ill/23;  Requerimento n°

035/23;  Requerimento n° 036/23; Indicapao n° 070/23; Sera realizada a Elei9ao da Mesa

Diretora da Camara para o Exercfcio de 2024. Ordem do dia. Requerimentos. De acordo

com o Art.  138 do Regimento htemo, os requerimentos escritos serao deliberados pelo

plenrfuo  e  votados  na mesma  sessao  de  apresentacao,  nao  cabendo  o  adiamento  nem

discussfro.  Portanto,  coloco  em  votapao:  Requerimento  n°  035/2023.  0  Presidente  da

C6mara  de   Vereadores   D6berton   Fracaro,  juntamente   com   os   vereadores   abaixo

subscritos,  em  confomidade  com  o  que  estabelece  o  artigo  122  e  artigo  n°  168  do

Regimento lntemo, requer a inclusao imediata na Ordem do dia da Sessao Ordinata do

dia  26  de  dezembro,  do  Projeto  de  Lei  do  Executivo  111/23.  Coloco  em  votapao  o

requerimento 035/2023.  Vereadores favoriveis pemane9am como  estao  contrinos se

manifestem.  Aprovado  por unanimidade.  Requerimento  n°  036/2023.  0  Presidente da

Camara  de   Vereadores   D6berton   Fracaro,. juntamente   com   os   vereadores   abalxo

subscritos,  em  conformidade  com  o  que  estabelece  o  artigo  122  e  artigo  n°  168  do

Regimento Intemo, requer a inclusao imediata na Ordem do dia da Sessao Ordinala do

dia  26  de  dezembro,  da  Indicapao  n°  070/23.  Coloco  em  votapao  o  requerimento

036/2023.  Vereadores  favoriveis  pemanegarn  como  estao  contratos  se  manifestem.

Aprovado por unanimidade. Projetos de Lei. Em discussto o Projeto de Lei do Executivo

n°  109/2023.  Autoriza  o  municipio  a  efetuar  repasse  de  valor  para  a  AMUNOR  -

Associapao  dos  Municipios  do Nordeste  Riograndeuse.  A  palavra  esfa  com  senhores

vereadores. Com a palavra o Vereador Josde Girardi OP). Cumprimentou a todos. Projeto
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importantejaquevisaapoioaAMUNORque6aAssociaptodosMuniclpiosdoNordeste

Rio Grandense.  Hoje com dezenove municipios participantes. Na ultima reuniao dessa

associapao que ten sede em Sananduva foi decidido pela construcao da sede pr6pria. Essa

Associapaojacontacomumahist6riadesessentaeumanos.NaAssembleiafoidiscutido

que cada municipio iria participar com a contribui9ao de valores e despesas. Cinquenta

por cento das despesas sao rateadas entre os municipios e cinquenta por cento de acordo

com a populapao. Como a sede e em Sananduva o municipio vai entrar com o terreno e

tamb6m  com  valor  em  dinheiro.  Os  municipios  que  mais  contribuirao  serao  Lagoa

Vermelha com quatrocentos e cinquenta mil reais, Tapejara com trezentos e noventa e

quatro mil, setecentos e sessenta reais e Sananduva com durentos e sessenta e dois mil

reais.  0  im6vel  sera na  salda para  Sao  Jo fro  da Urtiga e  nessa  sede  tanbem estari a

SIRENOR que 6 urn cons6rcio muito importante para a consecucao dos objetivos de cada

municipio. Serao em dez vezes e esse valor comecari a ser repassado a partir de marco.

Com  a palavra o  Vereador  Altanir  Galvfro  Waltrich  (MDB).  Culnprimentou a todos.

Municipios daqui da regiao que fazem parte da AMUNOR. Possibilidade de ter uma sede

e nao mais pagan aluguel isso sempre vein para sonar para os municipios. Tapejara vai

fazer a sua parte.  Parabchs pela iniciativa. Nossa bancada do  MDB  e  favofavel  a este

Projeto.  Com a palavra o Presidente D6berton Fracaro (PDT).  Acho muito importante

este  todas  as  entidades  terem  o  seu  local  para treinanento,  reuni5es  para debates.  A

democracia 6 feita de diferentes ideias. Como mais nenhum vereador deseja fazer uso da

palavra  coloco  em  votapfro  o  Projeto  de  Lei  do  Executivo  n°  109/2023.  Vereadores

favoraveis   permanecan   como    escao   contririos    se   manifestem.    Aprovado   por

unanimidade.  Em discussao o Projeto de Lei do Executivo n° 110/2023 . Regula o horalo

de abertura e fechamento do com6rcio no municipio de Tapejara e di outras providencias.

A palavra esfa com senhores vereadores. Com a palavra o Vereador Josue Girardi (PP).

Projeto bastante inovador para Tapejara. Criado e pensado por diversas maos e entidades

e isso por si s6 mos deixa bastante confortaveis para fazer a nossa escolha de votapao.  A
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lei do C6digo de Posturas do Municfpio foi assinado pelo Prefeito Severino Dalzotto e a

Secretata era a dona Ima Kaefer Canali que da o nome da sala de reuni6es da Prefeitura.

i  previsto  nesta  lei  que  o  municipio  pode  determinar  a  abertura  e  fechamento  dos

estabelecimentos  industriais,  comerciais  e  servicos  obedecendo  o  estabelecido  em  lei

municipal. 0 municipio foi urn dos pioneiros na votapfro de uma lei municipal instituindo

a liberdnde econ6mica, facilitando e desburocratizando essa questao.  Vanos votar uma

lei  que  esth  de  acordo  com  a  Constituicfro,  esta  de  acordo  com  a  Lei  de  Liberdade

Ecohomica, esth de acordo com o C6digo de Posturas. Acredito que vai gerar mais postos

de trabalho em alguns momentos de abertura. No seu art.  1° os horatos compreendidos

de segunda a sexta feira entre ds 06hoo e 23h30 min. Sabados, domingos e feriados entre

as 06h30 min ate as 23h30min. No  art.  2° cita as demais categorias que poderao ficar

abertas  vinte  e  quatro  horas.  Com  a  palavra  o  Vereador  Rafael  Menegaz  (MDB).

Cumprimentou a todos. Projeto importante e ben explicado pelo Prefeito,  o  Seger e o

Andr6. Infomou que na v6spera de natal teve que sair de casa e se deslocar para outra

cidede. Pouco combustivel no carro abasteci para garantir. Passei pela cidade inteira na

vespera do  feriado nao tinha nenhum posto aberto.  Antigamente tinhamos  dois postos

vinte e quatro horas. A bancada do MDB 6 favoravel. Com a palavra a Vereadora RIta

Scariot Sossella (PSB).  Culnprimentou a todos.  Sempre fui contra em 31  de dezembro

fechar o supermercado. Somos o municfpio do empreendedorismo e das oportunidades.

Achei muito born este Projeto de Lei.  Com a palavra o  Vereador Celso  Femandes de

Oliveira (Cidadania). Cumprimentou a todos. Importante trazer pessoas para que possam

esclarecer  para  o  povo  Projetos  quando  sao  importantes.  Confesso  que  estava  com

algumas dbvidas referentes a este Projeto.  Os hordrios que estao sendo utilizados hoje

nao  mudam.  Temos  o  amparo  aqui  de  pelo  memos  tres juridicos  Acisat,  Sindilojas  e

tanb6m  do  Poder Ptiblico.  Importante  e  nao  vai  mudar  os  direitos  da  Legislapao  do

Trabalhador.  Voto  com tranquilidade  neste  Projeto.  Com a palavra o  Vereador Paulo

Cesar Langaro (PDT). Cumprimentou a todos. Agradecer ao Prefeito, ao Seger e ao Ande

CAMARA 0E VEREADORES DE TAPEJARA/RS



VEFEADORES

an!fg:=:
eebT;:e;a°rg::

[apejarenses

da  disponibilidade  de  vir  para  esta  Casa  trazer  informap6es  aos  vereadores.  N6s

vereadores desta Casa buscamos sempre o amparo juridico seja da Assessoria da Casa ou

6rgtos de assessoramento.  Somos cobrados pela populacao. Buscamos infomap6es e a

Lei  maior  esta  acima.  Todo  trabalhador  se  for  lesado  que  busque  o  amparo  da  lei

trabalhista.  Conveng6es  e  acordos  com  os  sindicatos  que  sempre  prevalecem.  Na

conconchcia essa legislapao da uma equilibrada. 0 Vereador Paulo Cesar Langaro ODT)

solicitou  espapo  da lideran9a.  Valido  o  entendimento  de  buscar para que  urn plantao

pemanega.  Todo  trabalhador  que  se  sentir  lesado  deve  buscar  a  Lei  maior.  Voto

favorivel. Com a palavra o Presidente D6berton Fracaro ODT). Nao vai mudar o horalo

do comercio isso flexibiliza o horato do comercio. Abre para alguns comerciantes que

julguem necessato possan abrir em outro horato. Nao  e trabalhar mais  ganhando  a

mesma  coisa.  Trabalho  serissimo  feito  por  muitas  entidades.  Como  mais  nenhum

vereador deseja fazer uso da palavra coloco em votapao o Projeto de Lei do Executivo n°

110/2023.  Vereadores  favofaveis  pemanegam  como  estao  contratos  se  manifestem.

Aprovado por unanimidade.   Em discussfro o Projeto de Lei do Executivo n° 111/2023.
"Altera o caput do artigo 1 ° da Lei n° 4611/2021, que autoriza o municipio de TAPEJARA

a municipalizar trecho da Rodovia Estadual 430 (ERS 430)". A palavra esth com senhores

vereadores. Com a palavra o Vereador Josut Girardi (PP). Projeto que esta simplesmente

pedindo para alterar caput do artigo  1° da Lei. n° 4611/2021. Projeto que esta pedindo a

municipalizapfo do trecho da rodovia Estadunl 430 (ERS 430) aqui na salda para Santa

Cecilia, trecho do Clube Comercial ate o trevo.  0 DAER encaminhou urn oficio ate a

Prefeitura solicitando que o Executivo encaminhasse para esta Casa essa alterapao este

ajuste ao Projeto de Lei. Ajuste de cem metr.os. Com a palavra o Vereador Paulo Cesar

Langaro (PDT).  Projeto que ja votamos nesta Casa e que agora temos uma ampliapao.

Ampliar os acessos, melhorar Tapejara nos acessos dos municipios que ligam Tapejara e

muito importante. Em none da bancada do PDT meu vote e favorivel. Com a palavra o

D6berton Fracaro (PDT). Ja foi pedida a municipalizapao deste  trecho poiem
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quando tinham mandado as coordenadas havia mais ou memos cem metros que ficaram

faltando. Como mais nenhum vereador deseja fazer uso da palavra coloco em votapao o

Projeto de Lei do Executivo n° 111/2023. Vereadores favofaveis pemanecam como estao

contrdrios  se  manifestem.  Aprovado  por  unanimidade.   Indicap6es.  Em  discussao  a

Indicapao n° 069/2023  de autoria do Vereador Volmir Oreste Danelli.  Sugere ao poder

executivo Municipal atraves dos setores competentes, que estudem a viabilidade da troca

de local da lombada elevada (em frente ao Posto Favareto) na Avenida Dom Pedro 11,

sentido Tapejara a Charrua. A palavra esfa com os senhores vereadores. Com a palavra o

Vereador Altamir Galvao Waltrich (MDB). Que o municipio atrav6s do departamento de

Trinsito e Servicos Urbanos analisem a possibilidade de trocar de local a lombada elevada

que esfa situnda em frente o Posto Favareto na Avenida Dom Pedro 11, sentido Tapejara

a Charma.   Com a palavra o Vereador Edson Luiz Dalla Costa (PP).  Cumprimentou a

todos.  Essa  lombada  elevada  foi  feita  devido  a  trafegabilidade  ali.  Acredito  que  foi

planejado porque foi feita uma faixa elevada para anbos os lados. Nao sei se o Volmir

sabe o custo de uma elevada. Estamos agora votando a destruicao de uma faixa elevada.

Vou votar contra.  Com a palavra o Vereador Paulo Cesar Langaro (PDT).  0 dinheiro

pdblico  que esta em jogo, podemos encontrar outras altemativas nessas circunstincias

para se tentar de outra forma amenizar essa situapao. Meu voto 6 contralo. Com a palavra

o Vereador Celso Femandes de Oliveira (Cidadania). Indicapfo o Prefeito deveria ter a

responsabilidade informar se vai ou nao fazer. Acredito que o Volmir conversou com o

pessoal do posto. Vou votar favordvel porque temos que valorizar o trabalho de cada urn

dos vereadores. Com a palavra a Vereadora Adriana Bueno Artuzi (PP). Cumprimentou

a todos. Cada vereador que constr6i a sua Indicagao ela precisa ser construida la junto as

secretarias  envolvidas.  Verificar  estudos  e  viabilidades.  Exemplo  a  Avehida  Sete  de

Setembro  feita  essa  desconstrugao  e  tern  al  dinheiro  pdblico.  Sou  contriria  a  esta

lndicacao. Em none da Lideranga com a palavra o Vereador Paulo C6sar Langaro (PDT).

Urn  projeto  de lei  legislativo  foi engavetado da foma mais injusta possivel e depois
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justificado  como  inconstitucional.   E  depois  urn  projeto   da  mesma  magnitude  foi

aprovado. A Vereadora Adriana Bueno Artuzi (PP) suscitou quesfao de ordem. Solicito

atraves do art.  93  do Regimento  Intemo  a prorrogagao  da Sessao  de hoje.   Presidente

Deberton Fracaro  (PDT). Nos termos do art.  93  do Regimento  Intemo desta Casa que

preve a possibilidade de prorrogar a sessfro legislativa em 01 hora alem do tempo nomal.

Coloco  em  votapao  o  requerimento  para  a  prorrogapao  desta  Sessao  em  01   hora.

Vereadores favordveis pemanegam como estao contralos se manifestem. Aprovado por

unanimidade.  Pela  lideranga  com  a  palavra  o  Vereador  Celso  Femandes  de  Oliveira

(Cidadania).  Assim  que  6  a  politica,  assim  e  a  democracia.  N6s  da  oposi¢ao  somos

tratados de foma diferente. Quanto ao Volmir e s6 uma indicapao. Nunca votei contra

uma indicapao nesta Casa que e s6 para valorizar o trabalho de cada vereador nesta casa.

0 Vereador Paulo  C6sar Langaro (PDT) aparteou salientando  que  o desperdicio  e em

relapao a desmanchar. 0 Vereador Celso afimou que a Indicapao sugere 6 sugestao, urn

estudo.  Com  a palavra o  Presidente  Deberton Fracaro  (PDT).  " pouco  tempo  arfes

tivemos convite para todos os vereadores de todas as bancadas para participar de uma

reuniao para dar ideias, sugest6es para o especialista de transito contratado pela Prefeitura

Municipal para fazer todo o trabalho de trinsito. 0 Volmir nao estava como vereador,

mas toda bancada estava convidada. Temos tempo habil para fazer as coisas e depois de

feito e ir la fazer de novo acho complicado. Se .chegar em mim vou votar contrato porque

toda bancada teve o motivo de entender o porque. Como mais nenhum vereedor deseja

fazer uso da palavra coloco em votapao a Indicapao n° 069/2023. Vereadores favoriveis

permanecam como estao contrarios se manifestem. Rejeitado por 06 votos contrarios e

05  favofaveis.  Vereadores contratos:  Josut.Girardi  (PP), Rita Scariot Sossella OSB),

Adriana Bueno Arfuzi (PP), Deberton Fracaro (PDT), Edson Luiz Dalla Costa (PP), Paulo

C6sar Langaro (PDT). Vereadores favofaveis: Celso Femandes de Oliveira (Cidadania),

Rafael Menegaz (MDB), Altamir Galvao Waltrich (MDB), Maeli Brunetto (MDB), Jose

Marcos  Sutil  (MDB).  Em  discussao  a Indicapao  n°  070/2023  de  autoria  do  Vereador

Rafael Menegaz. Sugere ao Poder Executi
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que  estudem  a  viabilidade  da  instalapao  de  novos  aparelhos  de  ar  condicionados  na

Academia  Valeria  Debastiani,  situada  no  Bairro  Sao  Paulo.  A  palavra  esfa  com  os

senhores vereadores. Com a palavra o Vereador Rofael Menegar (MDB). Essa Indicagao

surgiu de urn convite atrav6s do pessoal do posto de sadde ha uns quinze dias atrds para

ir participar de uma confratemizapao dos Diab6ticos e Hipertensos.  Tocando gaita para

aquele pessoal percebi que era urn dia muito quente e sao pessoas que ten problema de

satide dentre outras pessoas que passam pelo local. Tern urn ar condicionado la, mas nao

di conta.  Com a palavra o Vereador Celso Femandes de Oliveira (Cidadania).   Este ar

pode sin ser reaproveitado depois para quando forem feitas as refomas necessdrias na

Academia Valeria Debastiani.   Conversei com o  Secretalo Ded6 sobre isto e tamb6m

sobre  outras  coisas.  0  Secretario  me  falou  que  existe  urn  projeto  que  esfa  sendo

encaninhado para a engenharia e iria tentar licitar esse ano e nao acreditava que esse ano

conseguiria e que no im'cio do ano colocaria uma licitapao para fazer uma refoma geral

na academia. Com a palavra o Vereador Paulo Cesar Langaro (PDT).   0 tecnico fazer

ulna vistoria para ver  se  nao  e  uma manutengao  algo  assim.  Se  nao  for  suficiente  o

govemo  nao tern medido  esforgos para trazer qualidade  em todos  os  departamentos e

setores que sfro ligados a Prefeitura. Sao varios climatizadores, ar condicionados em tres

anos  que  foran  adquiridos  via  processo  licitat6rio.  Voto  favofavel.  Parab6ns  pela

indicapao. Com a palavra a Vereadora Adriana Bueno Artuzi (PP). Estamos juntos. Uma

Indicapao que sabe que tern a necessidade. Vanos ter urn verso intenso. Com a palavra o

Vereador Josde Girardi (PP). Sou favofavel a esta Indicacao. Uma das prioridades deste

govemo e cuider das pessoas. 0 Projeto ja esta pronto, em tomo de cento e cinquenta mil

serao investidos na reforma. Com a palavra o .Presidente D6berton Fracaro (PDT). Que o

ar  condicionado  seja quente  e  ffio. Como  mais  nenhum vereador deseja fazer uso  da

palavra coloco em votapao a Indicapao n° 070/2023. Vereadores favoriveis permane9am

como estao contrarios se manifestem. Aprovado por unanimidade. Em cumprimento ao

disposto  no  artigo  34,   §  1°, § 2°, § 3°, § 4°e § 5°, e  artigo  35,  Titulo  Ill,  capitulo  I,
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observando, no que couber, o disposto no Capitulo V, do Titulo I, do Regimento Intemo

desta  Casa,  realizaremos  a  eleicao  da  Mesa  Diretora  para  o  ano  de  2024:  Foram

apresentadas  duas  chapas,  sendo:  Chapa  001.   Presidente:  Vereadora  (Progressistas)

Adriana  Bueno  Artuzi,  Vice-Presidente:   Vereador  (PDT)  Paulo  C6sar  Langaro,   1°

Secretario: Vereador Q'rogressistas) Josut Girardi, 2° Secretalo: Vereadora a'SB) Rita

Scariot sossella.      E chapa 002.  Presidente: Vereador ovlDB) RafroI Menegaz, Vice-

Presidente: Vereador (MDB) Jos6 Marcos Sutil,1 0 Secretdrio: Vereador (MDB) Altamir

Galvao Waltrich, 2° Secretalo: Vereadora (MDB) Maeli Brunetto.   Conforme artigo Art.

13, § 2° do Regimento lntemo: A eleigao sera feita atraves de escrutinio direto, em cedula

iinica,  impressa ou manuscrita, por chapa completa;  e  conforme  o  §  3° As cedulas de

votapao  serfro colocadas em sobrecartas rubricadas pelo Presidente e pelo  Secretirio e

fomecidas aos Vereadores, na medida em que forem sendo chamados, deverao deposita-

las  em  uma  exposta  no  recinto.    Lembrando  que  corfome  §  4°,  do  artigo  13,  do

Regimento Intemo: Sera considerado nulo o voto contido em sobrecarta nao rubricada ou

em cedula que tome possivel a identificapao do votante.  Conforme artigo Art.13, §5°: A

apurapao   sera  feita  por  dois  escrutinadores,  pertencentes  a  bancadas  diferentes  e

acompanhadas  por  fiscais  designados  pelas   chapas  concorrentes,   e   que  ja  foram

previanente indicados, portanto,  nomeio  os  escrutinadores  os  vereadores:  Edson Luiz

Dalla Costa OP) indicado pela chapa 001 e o Vereador Altamir Galvfo Waltrich (MDB)

indicado  pela  chapa  002.   Sendo  que  os  fiscais  nomeados  pelas  bancadas  deverao

acompanhar a apurapao. Conforme art.13, § 6 0 do Regimento Intemo proclano eleita a

chapa  que  obteve  a  maioria  de  votos,  sendo  a  chapa  de  n°  001.  Por  06  votos  a  05.

Confome estabelece o  § 5, do artigo 34, do Regimento Intemo desta casa, a posse dos

eleitos ocorrera automaticamente a partir de 1° de janeiro do ano de 2024. De acordo com

o  previsto  no  Titulo  IV,  Capitulo  11,  Segao  V,  fica  assim  constituida  a  Comissao

Representativa para o exercicio de 2024.  Presidente Adriana Bueno Artuzi (§ 1° art.81 ),
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Vereador    Rafael    Menegaz    (MDB),    Vereador    Paulo    Cesar    Langaro    ODT),

Vereadora   RIta   Scariot    Sossella   OSB),Vereador   Celso   Femandes   de    Oliveira

(Cidadania).    Coloco  em  votapfro  a  constituieao  da  Comissao  Representativa  para  o

exercicio   de   2024.   Vereadores   favoraveis  permanecaln   como   estao   contralos   se

manifestem. Aprovado por unaninidade. Bram essas as materias a serem discutidas na

Sess5o 0rdinaria de hoje. Explicap6es pessoais. Passamos agora ao espapo destirmdo ds

Explicap6es Pessoais, onde cada vereador tera o tempo regimental de cinco minutos para

expor  assuntos  de  seu  interesse.  Pela  ordem,  o  primeiro  a  fazer  uso  da  palavra  6  o

Vereador:    Rafael  Menegaz,  Edson  Luiz  Dalla  Costa,  Altamir  Waltrich  (declinou  da

palavra), RIta Scariot Sossella, Celso Femandes de Oliveira, Paulo Cesar Langaro, Josue

Girardi, Jose Marcos Sutil, Maeli Brunetto, Adriana Bueno Artuzi e Deberton Fracaro.

Encerro  a  presente  Sessao  e  convoco  os  Senhores  Vereadores  para  pr6xina  Sessfro

Ordindia do uno que se realizara no dia 05/02/2024, ds 20:00 horas de noite.  Tenham

todos urn boa noite uma 6tima semana. De acordo com a Resolucao n° 006/07 consta nos

arquivos  da Camara  a gravapao  da  Sessfro  em audio.  Nada mais  a constar,  encerro  a

presente Ata.

'J
RIS            'ffi         11                             '

Bancada do PP

Bancada do PP

CAMARA I]E VEREA00RES DE T^PEJARA/RS

nua Colon.I O®rvaBlo,  800,  c®ntro Culiut®l.  Balrro C.ntro -  T®pepra -fls

CEP 99960-000 -T.I. : (b4) 3344 4780 -CNPJ J3117.702/Cool-30
F-mall` namprnd...I..i.m®nmAII enm

©0
Cm.r. T.p.jar. RS

Bancada do PSB



Celso Fsea=1:
Cidadania

0]iveira

!q..-`  ...,....i      ,.,a.,`ff

an!f8:=:
deb:i;eia°rg::

(apejiarenses

CAh4iRADE
vEFurmoREs

Bancada do rmB

..``.,:',',,,:`,.``',.

Bancada do MDB

Bancada do MDB

CAMAftA 0E VEREA00RES 0E TAPEJARA/RS

•uo coron.I oorv..ro, .oO. Coniro culiural. 8alrro Cenlro -Tapopra -RS
CLP 98950-000 -  T.I, : ( 64 ) 1344 47cO , ChlpJ 33  117.792/0001-30
F-mall ` .An`mnd...n.inm®nmall .^m

©0
Cm.r. T.p.j.r. RS


